



SPECIAL DES MONATS - CANTINA TERLAN AUS SÜDTIROL IN ITALIEN -

Im Jahre 1893 gegründet, zählt die Kellerei Terlan heute zu den führenden Winzer- Genossenschaften in Südtirol. Ihr gehören aktuell 143 Mitglieder an, mit einer gesamten Anbaufläche von 170 Hektar.

Produziert werden circa 70% Weißwein & 30% Rotwein. Die Region bietet eine große & spannende Rebsorten-Vielfalt.

Die Terlan-Weine genießen weltweit einen hervorragenden Ruf für ihre Langlebigkeit und Eigenständigkeit. Verantwortlich dafür sind die für das Gebiet Terlan typischen Porphyrböden, aber auch die kompromisslose Vinifikation dieser Vorzeige-Kellerei.

Inmitten dieser nördlichsten Provinz Italiens verschmelzen alpine Gipfel mit mediterraner Landschaft, die Deutsche mit der Italienischen Sprache, weltoffene Neugier mit jahrhundertealter Tradition.

2023 Terlaner Cuvée (WB, CH, SB)

2021 Terlaner Cuvée Nova Domus Riserva (WB, CH, SB)

2022 Weißburgunder Vorberg Riserva

2022 Chardonnay Kreuth

2023 Sauvignon Blanc Winkl

2022 Sauvignon Blanc Quarz

2023 Gewürztraminer

2021 Gewürztraminer Lunare

2021 Pinot Noir Monticol Riserva

2021 Lagrein Gries Riserva

2021 Lagrein Porphyris Riserva

2021 Merlot Siebeneich Riserva



SPECIAL OF THE MONTH

– CANTINA TERLAN FROM SOUTH-TIROL IN ITALY–

Founded in 1893, the Terlan winery is now one of the leading wine cooperatives in South Tyrol. It currently has 143 members, with a total cultivated area of 170 hectares.

Around 70% white wine and 30% red wine are produced. The region offers a large and exciting variety of grape varieties.

Terlan wines enjoy an excellent reputation worldwide for their longevity and independence. This is due to the porphyry soils typical of the Terlan area, but also to the uncompromising vinification of this flagship winery.

In the middle of this northernmost province of Italy, Alpine peaks merge with the Mediterranean landscape, the German language with the Italian language, cosmopolitan curiosity with centuries-old tradition.

2023 Terlaner Cuvée (WB, CH, SB)

2021 Terlaner Cuvée Nova Domus Riserva (WB, CH, SB)

2022 Weißburgunder Vorberg Riserva

2022 Chardonnay Kreuth

2023 Sauvignon Blanc Winkl

2022 Sauvignon Blanc Quarz

2023 Gewürztraminer

2021 Gewürztraminer Lunare

2021 Pinot Noir Monticol Riserva

2021 Lagrein Gries Riserva

2021 Lagrein Porphyris Riserva

2021 Merlot Siebeneich Riserva